



まちのわだい

町内の主なできごとと、頑張っているみなさんの姿をお伝えします！



10/17



忠類コミュニティセンターの様子

ドライブスルーまくべつ産業まつり・どんとこいドライブスルー忠類 幕別町の秋の味覚を楽しんで

新型コロナウイルス感染症の影響により中止となった「まくべつ産業まつり」と「忠類どんとこいむら祭り」の代替事業として、野菜やゆり根、特産品などの幕別町の味覚をドライブスルーで販売しました。

町内外からたくさんの申し込みをいただき、幕別地域(10月10日)では573台、忠類地域では159台の車に観光物産協会会員や町職員が心を込めて商品を積み込みました。

10/16



万城目正と昭和歌謡を継ぐ会 坂下庄蔵会長

万城目正と昭和歌謡を継ぐ会から寄附 設立10周年、記念の年に

十勝ナウマン温泉ホテルアルコで「万城目正と昭和歌謡を継ぐ会」の10周年記念事業経過報告会が行われました。

この日、同会から幕別町へ寄附(10万円)をいただきました。寄附金は8月21日に行われた設立10周年記念コンサートの収益の一部とのことで、飯田町長から坂下庄蔵会長へ感謝の言葉を伝えるとともにお礼状をお渡ししました。

10/16



秋の全町一斉クリーン作戦

千住・稲志別でごみ拾い

千住・稲志別の2カ所で町民参加の清掃活動「全町一斉クリーン作戦」を行いました。春のクリーン作戦は新型コロナウイルス感染症の拡大により中止となったため、今年初めてのクリーン作戦となりました。

29回目の今回は186人が参加し、およそ1時間かけて220kgのごみを収集することができました。ご協力いただいたみなさん、ありがとうございました。

10/14



忠類小学校 円山動物園とオンライン交流

かぼちゃプロジェクトは大成功！

忠類小学校で取り組む「かぼちゃプロジェクト」の一環として、3～6年生の児童が札幌市円山動物園とオンラインで交流しました。

ゾウの糞を堆肥に作ったかぼちゃは、町職員が円山動物園にお届け。この日、児童はゾウがかぼちゃを食べる様子をスクリーン越しに見守りました。



ナウマン象の親子に 暖かいプレゼント

忠類ナウマン象記念館前と札内スマイルパークに設置された親子のナウマン象復元模型にブランケットとマフラーが届けられました。

▶ナウマン象記念館前

地域の女性グループ「五人会」(五十嵐豊子代表)のみなさんからの寄贈。忠類中学校の1年生が2頭に着せる手伝いをしてくれました。

▶スマイルパーク

「くまげらサークル」(和泉アキ子代表)のみなさんからの寄贈。寄贈式に参加した札内青葉保育園の年長園児は、冬支度をしたナウマン象の親子にふれて大喜びでした。

100歳のお誕生日

おめでとうございます！

紺野タカさん
(大正10年10月25日生まれ)

青野チエさん
(大正10年10月27日生まれ)

11/4



桑井亜乃講演会(幕別清陵高校)

チャレンジの大切さ語る

町応援大使の元7人制女子ラグビー日本代表の桑井亜乃さんの講演会が幕別清陵高校で開かれ、運動部所属の1・2年生を中心とした生徒の前で自身の体験談を交えて、夢を持ってチャレンジを続けることの大切さを語りました。

講演終了後には実技講習もあり、元オリンピック選手の指導の下、生徒たちはタグラグビーを体験。気持ちのいい汗を流しました。

～夢の続き～

8月31日に「やり切った」と理由を添えて引退を表明した元7人制女子ラグビー日本代表の桑井亜乃さん。「やり切った」とはあくまで現役選手としてのこと。桑井さんの夢にはまだまだ続きがある。

桑井さんが、引退と同時に表明した次の目標は「レフェリー」として2024年開催のパリオリンピックを目指すというもの。あと3年とオリンピックまでの期間は短いですが、引退表明前である7月開催の大学女子ラグビー大会ですでにレフェリーとして始動している。今後も11月下旬から12月にかけてドバイ(ドバイ首長国)で開催される国際大会で笛を吹くことも決まっています。着実にステップを重ねる。

レフェリーとして海外の選手とうまくコミュニケーションをとるため、語学留学も検討しているそう。高校生の前で語った「夢に向かうチャレンジ」を実践している。

これまでオリンピックのラグビー競技において、選手、レフェリーの両方で出場した方はいないそう。世界初に向けて桑井さんの夢はまだまだ続く。



忠類ナウマン象記念館前



札内スマイルパーク

10/26



国道236号沿い街路樹の枝切り

不要な枝葉を切って見通し確保

手づくりのまち推進委員会忠類事業部の委員8人が、道の駅・忠類前の国道236号沿いでイチョウの枝葉の切り落としを行いました。木の根元に茂った枝葉は、国道を通行するドライバーと歩行者の視界を遮る恐れがありましたが、作業後は道路の見通しが確保され、景観も美くなりました。

10/23



LAMP LIGHT FESTIVAL 2021

明野ヶ丘を舞台に音楽イベント

LAMP LIGHT FESTIVAL(ランブライトフェスティバル)実行委員会が主催する音楽イベントが明野ヶ丘公園で開催されました。

新型コロナウイルスの影響で演奏の場を失った音楽家たちのステージづくりを目指して企画され、幕別町らしく「クマガラステージ」「ナウマンステージ」と名付けられた2つのステージで17組が演奏しました。

11/4



幕別清陵高校 牧場見学・体験授業

酪農の現場を学ぶ

幕別清陵高校の「生活産業基礎」を選択する3年生が、i・ふぁーむ(岩谷牧場)を見学しました。機械を使った搾乳や人工授精の様子を間近に見て、生徒たちは真剣なまなざしで酪農家の生の声に耳を傾けていました。一人ずつ乳しぼりを体験した際は、生乳の温かさに思わず声を上げていました。



10/29



忠類中学校の2年生が職業体験学習

忠類地域のお仕事を体験

忠類中学校の2年生15人が忠類地域の事業所15カ所で職業体験を行いました。

忠類総合支所に体験に来た生徒は、役場の仕事について勉強した後、ほかの事業所で働く同級生の取材を行いました。慣れない作業の中、頑張っている様子が伝わる素敵な写真を撮影してくれました。

